

卷之三

長久手市岩作中綱手の長久手小学校に5月、生ごみを発酵させて資源化する小型バイオ装置が設置された。児童に資源の循環について学んでもらうことに加え、地域住民の利用を促し、ごみの減量を目指す。今月2日には吉田一平市長らが出席して設置セレモニーがあった。(伊藤ちさど)

長久手小に装置 生ごみから燃料や肥料



耐熱服を着て消防訓練をする隊員たち=頼市東山町で

高さ二一六、幅四六、奥行一九三センチの小型バイオ装置 「MEGURU-BI」(めぐるび)は、アミタホールディングス(京都府市)が開発し、長久手市に十五台の生ごみの投入が可能で、一十五日間でメタンガス二千二十九リットル、液体肥料七十㍑に生まれ変わる。同社は昨年、市内の南中学校に、中高生向けの学習キット「エコシステム食糧部」を寄付。家庭科の授業の際、給食で出た三カんの皮などを付属の装置に入れて資源に変える体験をしたところ、多くの生徒が積極的に使つたという。そ

に応じ、耐熱服などを備え  
て、同本部の化学車も駆けつ  
け、消防訓練をした。

市消防署東分署長の浅野

# 資源循環学ぶ場に

学びの機会を広げよう」と長久手小への「めぐら」設置が決まった。この末次貴英社長によると、学校への設置は初めてモニターでは、吉田市「「めぐら」を持つくる地人が互いにあいさつを知り合いつきかけにもは」と期待。森田浩喜は「生活をしていければ必ず絶対に出る。活用と資源になることを学んで」と話した。

量ベースで全体の約37%。市は市民一人一日当たりの可燃ごみ排出量を本年度、三百九十五キログラムにするなどを目標としているが、「〇〇年度は四百六十九キログラムで約15%の減量が必要だ。

同校では、主に学校で活動するボランティアが生ごみを持ち寄って利用。学校の安全管理面を検討した上で、近隣住民にも活用してもらう予定。資源化されたメタンガスはその場でお湯を沸かす燃料として使って

市が1911年11月  
施した可燃性の組成  
の土に、生じた重量  
コーポレーションもつたり、  
液肥は花壇の植物に与えた  
のするに付属します。

見ることができる、大変勉強になった」と話した。  
(加藤慎也)

人でいい。今回は、スケーリングの問題をやがて最も心配



次社長を取つた末次社長へ感謝の意を表す言葉



豊原市に在る草薙馬場で  
影した写真は砂ぼりの  
上がり、躍動感いつづ  
く。

水点下二度の北海  
見市で撮影した朝日の  
を出展した水野章一  
(四)は「あれ、いたた  
思つむ」とシワ一ぱ